

## Auf den Spuren Jack Londons – Goldwaschen und Tourenwandern im Scharnitzgraben

### Scharnitzgraben in Pusterwald – Erst Tourenwandern und Goldwaschen, dann aufwärmen in der Goldwaschanlagenhütte

Im Winter ist die urige, schöne Hütte ein optimaler Ausgangspunkt für wunderschöne Schitouren, Schlittenfahrten, Schneeschuhwanderungen usw. Nach einer anstrengenden Tour in den Bergen wird man in der warmen Hütte mit einer deftigen Jause, wie z.B. einer Spezial Goldwässcher-Jause mit Wildspezialitäten, einer Steirerkäskrainer oder einer warmen Suppe verwöhnt. Aber jetzt mal der Reihe nach! Die Goldwaschanlage gibt's seit Juni 2011 und wird ein immer beliebteres und bekannteres Ausflugsziel für Familien und Abenteurer. Alfred und Regina, die Chefreiter, sind ja sozusagen ins kalte Wasser geworfen worden und haben mal schnell vom Baugewerbe zum Gastgewerbe gewechselt, als Not am Mann war um das Projekt Freizeitpark überhaupt starten zu können. 15 Jahre ziehen die beiden bereits an einem Strang. Nur so ist es möglich, sich in die Selbstständigkeit hineinzuwagen. Und mit einer tüchtigen Portion Motivation, die sich von Jahr zu Jahr steigert, da der Freizeitpark riesengroßes Potenzial mit sich bringt – vor allem jetzt, wo im Plettental sogar Probebohrungen für Gold und „seltene Erde“ durchgeführt werden. Heuer erstmals im Programm: **Goldwaschen bei Eis, Schnee, Kälte und Sturm –** Abenteuererlebnis pur, für Hartgesottene auf den Spuren des Jack Londons oder für jene, die sich mit den Goldwäschern in Alaska messen wollen. Dafür hat man in Pusterwald bei der Goldwaschanlage sicher die besten Voraussetzungen. Und als Erinnerung gibt's tolle Gold-Souvenirs zum Mitnehmen. Natürlich braucht man für diesen Job auch die Liebe zum Umgang mit Gästen. Deshalb kann man mit den Diethart's auch **Weihnachtsfeiern, Geburtstagsfeiern, Poltereien** und sogar **Hochzeiten** im kleineren Rahmen super organisieren. Und wenn jemand Lust hat, den Jahreswechsel einmal anders ausklingen zu lassen, kann man sich sogar für eine **Silvesterfeier** anmelden! Immerhin fasst die Hütte 60-70 Personen insgesamt und auf einer Ebene auch ca. bis zu 30 Personen. Da die beiden selbst 2 Kinder haben, können Sie die Ihrigen bedenkenlos zu einem gemeinsamen Ausflug in den Scharnitzgraben einpacken, da es viele tolle Möglichkeiten für die Beschäftigung Ihrer kleinen Schätze gibt - und seien es so einfache Dinge wie „Schnee schauen fahren“, oder „Schneewalgen“. Alfred und Regina halten dafür extra auch in den Winterferien die Stellung für Sie. Wenn man die beiden fragt, welchen Wunsch ihnen eine Fee erfüllen sollte, dann würden sie ihre geliebte Goldwaschanlage, sozusagen ihr zweites Wohnzimmer, in ganz Österreich so bekannt machen, dass ganzjährig immer genug zu tun ist! Das wird ihnen mit Sicherheit auch gelingen, denn es spricht sich sicher ganz schnell z.B. unter den Tourengehern herum, dass Alfred immer ein Auge auf „die seinen“ und den Parkplatz hat und Alarm schlägt, sollte, Gott bewahre, einer einmal nicht zur rechten Zeit den Berg



hinunterfinden. ***Ein Service der besonderen Art.***

<http://www.pusterwald.info/> Tel.: +43 664 1939489 oder +43 664 1668401 Winteröffnungszeiten: Freitag ab 15:00 Uhr / Samstag und Sonntag ab 11:30 Uhr oder Voranmeldung ab 5 Personen

